

Elección y consecuencias

Descripción

Jesús, ElecciónGénesis 3:13-24.

Tengo dos hijos. El niño en edad preescolar le dio un golpe fuerte en la espalda a su hermano. No hace falta decir que habrá lágrimas. Mi hijo de preescolar no entendía por qué su hermano mayor estaba molesto y ahora no quería jugar con él. Un abrazo y un ??perdón?? ayudaron, pero no quitaron el dolor del golpe ni la falta de ganas de jugar.

Mi niño en edad preescolar es un niño dulce, pero también está aprendiendo a definir los límites y a relacionarse con su hermano y con el mundo. Están aprendiendo que sus acciones y decisiones tienen consecuencias. Esta es una lección que todos hemos estado aprendiendo desde el Jardín del Edén.

Nuestra escritura de hoy relata la primera vez que se sintieron esas consecuencias, pero no es la última. Así como las decisiones de Adán y Eva no afectaron solo a ellos, nuestras decisiones y consecuencias no afectan solo a nosotros. La muerte de Cristo en la cruz nos da acceso al perdón de nuestros pecados, pero no borra el dolor que causan nuestras elecciones ni las consecuencias de nuestras acciones.

Mientras caminamos hoy con Jesús, trabajemos para tomar decisiones y tomar acciones que nos transformen a Su imagen.

Autor: Beth Heath

Fecha de creación

2025/12/02